



300 m²
Réf. 83339L
40 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à quelques minutes à pied du centre-ville de Saint-Tropez, cette somptueuse villa d'environ 300m2 mêle avec élégance l'authenticité provençale et un design moderne raffiné. Bénéficiant d'une exposition plein sud, la propriété est baignée de lumière naturelle et offre une vue dégagée sur le jardin paysager d'une superficie d'environ 2 000 m2, les terrasses et la grande piscine chauffée. Le double salon, spacieux et baigné de lumière naturelle, est l'espace de vie central de la maison. Il s'ouvre harmonieusement sur une véranda aménagée, parfaite pour les repas en famille ou entre amis, ...

Located just a few minutes' walk from the center of Saint-Tropez, this stunning villa of approximately 300 sqm elegantly combines Provençal authenticity with refined modern design. Facing south, the property is bathed in natural light and offers unobstructed views over the beautifully landscaped garden of around 2,000 sqm, terraces, and the large heated swimming pool. The spacious double living room, filled with natural light, serves as the central living area of the home. It opens seamlessly onto a furnished veranda, perfect for family meals or gatherings with friends while enjoying views of ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

